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有關寮屋重修的提問 

 

 

  李桂珍議員通知本會，在本年 2 月 16 日舉行的離島區議會會議

上，她將會提出以下提問︰ 

 

“   最近有寮屋居民求助，指寮屋重修制度不清晰，居

民對寮屋重修申請需要多少時間才獲批准、可以重修的範

圍和規格等存有疑問。現要求地政總署釐定重修制度、申

請期、重修的範圍、物料和規格等等規定。  ” 
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